



Les élèves élus au CVL et à la MDL accueillent les futurs élèves de Seconde

publié le 02/07/2021



Le lycée va bientôt accueillir ses nouveaux élèves.

Cette année, en plus des bureaux traditionnels où les familles seront conviés, des élèves élus au CVL et à la MDL tiendront un stand de pré-informations pour d'ores et déjà mobiliser de potentielles futures recrues prêtes à s'investir pour le lycée.

Kevin Guillaume 2nde TMA et Brize Dylan se partageront cette activité faite de rencontres, de partages et d'invitation à rejoindre les instances du lycée.